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Cet investissement stratégique vise à améliorer la capacité de transport en commun et à
renforcer l’attractivité des alternatives à la voiture individuelle. Il s’inscrit pleinement dans
les objectifs de transition écologique et de mobilité durable portés par le Département dans
le cadre de sa politique GREEN Deal, qui encourage des infrastructures modernes et
respectueuses de l’environnement pour un territoire plus résilient et connecté.

Une réponse à la forte fréquentation de la ligne 1

Avec une fréquentation atteignant jusqu’à 120 000 validations par jour, la ligne 1 du
tramway joue un rôle clé dans les déplacements du quotidien. Son optimisation est
essentielle pour absorber l’augmentation du nombre de voyageurs et fluidifier les flux en
station. Actuellement, le réseau dispose de 28 rames, dont 15 longues de 300 places et 13
courtes de 200 places. Or, les rames courtes entraînent une réduction de la vitesse
commerciale et une contrainte sur la capacité d’emport, freinant ainsi l’efficacité globale du
service. Le projet de rallongement des 13 rames courtes permettra d’harmoniser l’ensemble
du parc avec des rames de 300 places, augmentant ainsi la capacité de transport de la ligne
de 15 %, soit l’équivalent de 18 000 passagers supplémentaires transportés chaque jour.

« Le Département des Alpes-Maritimes s’engage pleinement pour une mobilité plus fluide,
accessible et durable. Ce projet de modernisation du tramway représente un investissement
global de 27,36M€, auquel nous apportons un soutien à hauteur de 4,6M€. Il s’inscrit dans
une volonté de renforcer l’offre de transport collectif et de proposer une alternative efficace
à la voiture individuelle. En investissant dans des infrastructures modernes et performantes,
nous accompagnons l’évolution des déplacements sur notre territoire et contribuons
activement à la transition énergétique, un engagement fort de notre politique GREEN Deal.
Il est essentiel d’anticiper les besoins de demain en garantissant aux usagers des solutions
de transport adaptées, confortables et respectueuses de l’environnement. » Charles Ange
Ginésy, Président du Département des Alpes-Maritimes 
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